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mail tama-midorino@nifty.com

URL homepage2.nifty.com/midorinohoikuen/

２０１７年６月 日発行 第２１号

今回の｢みどりの｣はだいぶ遅れてしまいました。楽しみにして頂いた皆さまに

はご心配をおかけしたことと思います。申し訳ありませんでした。

それでは 21 号目の｢みどりの｣ごゆっくりご覧下さい。

平成 27 年度卒園のみなさん、こんにちは、おぎのです。元気に 小 学校へ行っ
へい せい ね ん ど そつ えん げん き しよう がつ こう い

てますか。もう 2 年生へ進級ですね。勉 強 はむずかしいかな？ 宿 題はわすれな
ねん せい しん べん きよう しゆく だい

いでやってるかな？ 給 食 は残さないで食べているかな？友だちと仲良くしてる
きゆうしよく のこ た とも なか よ

かな？お父さん、お母さんのお手伝いはしてるかな？みなさんの事をあれこれ思
とう かあ て つだ こと おも

い出しながら、このおたよりを書いていますよ。
だ か

散歩、野外保育、お泊まり保育、運動会、クリスマスページェント、お店屋
さん ぽ や がい ほ いく と ほ いく うん どう かい みせ や

さんごっこの忍者屋敷、オバケ屋敷、お別れ遠足、そして卒園式。缶けり、大縄
にん じや や しき や しき わか えん そく そつ えん しき かん おお なわ

とび、カプラも楽しかったなぁ～。みなさんの後輩たちも、同じように経験し
たの こう はい おな けい けん

てます。今年も卒園生の集い(11 月)に、ぜひ来てくださいね。
こ とし そつ えん せい つど がつ き

荻野さんも 勉 さんも待ってますからね。
おぎ の つとむ ま

平成 27 年度きみどり組担任 荻野宏美
へい せい ねん ど ぐみ たん にん おぎ の ひろ み

平成 27 年度卒園のみなさん、お元気ですか？昨年の｢卒園生イベント｣にはた
へい せい ね ん ど そつ えん げん き きよねん そつ えん せい

くさんの友だちが来てくれたうれしかったです。
とも き

君たちとの思い出はたくさんありすぎて長～くなってしまいます。どの 行 事
きみ おも で なが ぎよう じ

も楽しかったし、散歩も園庭遊びも楽しかったね。部屋ではドミノもやったね。
たの さん ぽ えん てい あそ たの へ や

みんなで 協 力 して繋いだ長ーいドミノ。大成功して｢やった－｣って大声出して
きようりよく つな なが だい せい こう おお ごえ だ

｢シーシー｣って静かに 喜 んだのを覚えています。
しず よろこ おぼ

学童から声が聞こえるとホッとします。そういえば、初め｢つとむさん｣と呼
がく どう こえ き はじ よ

ばれて、いつの間にか｢つとむっち｣になって、次が｢つとっち｣で、最近学童か
ま つぎ さい きん がく どう

らついに｢つっちー｣という声が聞こえてきます。そのうち｢つっ !｣とか｢ちっ !｣
こえ き

になってしまうのかと心配してます。また、元気な顔を見せに来てくださいね。
しん ぱい げん き かお み き

平成 27 年度きみどり組担任 小 林 勉
へい せい ねん ど ぐみ たん にん こ ばやしつとむ
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卒園生の皆さん、こんにちは。
4 月になり新しい生活を迎えた人も多いと思いますが、新しい出会いはありま

したか？

みどりの保育園では、今年度 27 名の新入園児を迎えスタートしました。不安

ながらも目新しいオモチャに向かい、遊び始める子もいますが、しばらく｢マ

マ～｣と泣く姿も毎年見られます。それでも日々新しい環境を受け入れながら、

わずか数日で笑顔になり、担任に甘えるようになっていく姿を見ると、子ども

の順応性ってすごいなぁと思います。

毎年何人かの卒園生が職場体験やボランティアで保育のお手伝いに来てくれ

ますが、赤ちゃんの小さい手に触れたり、慣れないスプーンを握って食事する

姿を見ると、口をそろえて｢かわいい～ !｣と目を細めています。｢みんなもみど

りののたくさんの大人にかわいい～って言われて大きくなったのよ。｣｢○○ち

ゃんが赤ちゃんの時はオムツ替えを嫌がってよく泣いていたのよ。｣など話す

と｢え～そうなの～｣と照れくさそうに答えています。他には｢近くまで来たか

ら。｣｢暇だったから。｣又、卒業、入学などの節目に来てくれる人も。

在園児の成長はもちろんですが、卒園生が成長した姿を見るのも私達職員の

楽しみですので、皆さん遊びに来てくださいね。小さい頃の楽しいエピソード

を用意してお待ちしています !!

みどりの保育園 主任保育士 池川恵美子

卒園生のみなさんへ

卒園生のみなさん、お元気ですか？

高橋さんから園長をバトンタッチされて、あっという間に 1 年がたちました。

今年も 3 月末に 25 名の卒園生を送り出し、4 月には 27 名の新しい子ども達を迎

えにぎやかな春を迎えました。その中にはみどりのを巣立った方のお子さんも

いらして、当時を知る職員は「わぁ、歩き方がそっくり！」とかうれしそうで

す。

現在卒園生の保護者は 5 名（1 名は途中まで）卒園生の職員が 1 名います。当

たり前のことですが、みなさん親としての役割を果たし、社会人として活躍さ

れていらっしゃいます。この当たり前が、なかなか難しいご時世です。自分達

の育てた子ども達がしっかり成長し、大人になって社会と関わり、子育てをす

る姿を見ることができるのは、保育園冥利に尽きると言っても過言ではありま

せん。みどりのの保育を積み上げてきた先輩方の思いに触れることができるよ

うでもあり、本当にうれしく思います。

みどりの保育園を運営している社会福祉法人緑野会の理事や評議員の中にも、

卒園生の保護者の方が何人かいらっしゃいます。前回の評議会の時に、評議員

の井上さんより、「保育園の保護者の方へ寄稿したい」と言っていただき「是非

お願いします」とお返事をしました。その原稿を 4 月の各クラスのお便りに載

せて配布しました。この卒園生のページにも載せていますので見て下さいね。

地域の方、卒園生の方、卒園生の保護者の皆様に見守っていただけるみどりの

保育園は幸せだなと改めて感じています。

今後もどうぞよろしくお願いします。
みどりの保育園 園長 山口明日子
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初めましての方も、お久しぶりの方も、みなさんこんにちは！

6 年前にプレハブ仮園舎で次女が卒園し、親ももう保育園は卒業！と思って

いたら、昨春から末っ子がみどり組でお世話になっています。

5 年ブランクはありますが、旧園舎、プレハブ仮園舎、新園舎を知っている

からと勉さんから｢みどりの｣の原稿を依頼され、気軽に引き受けましたが、あ

れもこれも色々なことを思い出し、書き始めたら止まらない。すべて書くと｢み

どりの」を乗っ取る程になってしまうので 1 つだけ。

旧、仮、新で、もちろん園舎は変わってますが、そこでの活動の中で大きく

変わったのは、実は運動会ではないかと思っています。次女は他の保育園から

の転園だったのですが、旧園舎時代のみどりのに転園して驚いたのが、園庭の

細長さでした。｢これで運動会出来るのかなぁ？｣と思っていましたが・・・出

来るんですね！近い距離で我が子の頑張りを応援できて、ハラハラやドキドキ

も一緒に参加しているような気持ちになって楽しみました。また、観覧スペー

スが限られているので、保護者の方もお互いに我が子の出番が済んだら自然と

スペースを譲り合う。狭いからこその、子を思う親同士の思いやりにもほっこ

りしました。あと、雨天決行で運動会が 1 日しか設定されていないのにもビッ

クリしました。

園舎の建て替えで、プレハブの仮園舎に移ったのは、次女がきみどり組の時。

細長いどころか、園庭がほぼ無い。運動会は、近くの連光寺小学校の校庭で行

われるようになりました。しかも、雨天時は体育館！やっぱり 1 日で済ませて

くれるところが、みどりのの良いところですね。その後、新園舎完成後も、校

庭での運動会が続いていますね。

そして、旧、仮、新園舎、どこでもみどりのの子は元気いっぱい！！寝言で

｢うきゃきゃきゃ｣と子どもが笑っていると、今日も 1 日保育園で楽しく過ごせ

たんだなあと嬉しくなります。時には泥んこのお洋服にため息も出ますが、い

っぱい遊んで大きくなろうね！！

2011 年度卒園ゆずなさん 現在園きみどり組ゆいねさん母 立山裕子さん

おいしい、たのしい給食

みなさんは｢みどりの保育園の給食｣といって思い出すのはどんなメニューで

しょうか？

カレーライス、大根と豚肉の味噌炒め、カブとハムのサラダ、ブラマンジェ

等々、それぞれに思い出の一品があると思います。最近は新しいメニューも増

え、厨房職員が色々な趣向で子どもたちを喜ばせてくれています。今回はそん

な趣向の一つをご紹介します。これは誕生会の日の午後のおやつです。厨房の

方々の創意工夫で誕生児に

は｢おめでとう｣の旗が飾ら

れるようになりました。

これを見た誕生児のにや

けた顔、嬉しそうに食べる

姿がかわいいです。

＜ブラマンジェとクラッカー＞ ＜ココアケーキとクラッ
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私がみどりの保育園に出会ったのは、2 歳の時でした。そんな私が数十年経

った今、みどりの保育園で保育士として働いています。

あか組で入園し泣き虫で、人見知りだった私は、いつも抱っこやおんぶをし

てもらい甘えてばかりいたのではないかな・・・先生方、本当にお世話になり

ました。今でも当時の先生たちには｢みおちゃん｣と呼ばれ、小さい頃のことも

覚えていて下さり、照れくささもありますが卒園児としては嬉しい気持ちでい

っぱいになります。

ご縁がありみどりので仕事をさせてもらい、現在は幼児グループで子どもた

ちと走り回っています。子どもたちから学ぶことも多く、毎日がとても充実し

ています。大きくなった私ですが、少し立ち止まりたい時は小さい頃同様に、

今度は先輩として話を聞いてもらったり、甘えさせてもらっています(笑)。

みなさんも、懐かしい先生に元気な顔を見せに、保育園に遊びに行ってみて

下さい。小さい頃を思い出して温かい気持ちになりますよ！

昭和 63 年度卒 平成 28 年度異年齢担当 菊池 未央

卒園イベント
11 月 20 日（日）に行われた卒園生の会には、1 年生 22 名、2 年生 17 名、6 年

生 19 名、合計 58 名が参加してくれました。
1，2 年生は、保育園時代と同じようにカプラ、4 つビンゴ、ままごと、三輪車、
ボール遊びなどしたり、友だちとおしゃべりしたりしていて、その様子が懐か
しく嬉しくなりました。6 年生は、何と 19 名も参加してくれて、豚汁の野菜切
り、おにぎり作り、火起こし、薪割りなどの他、園の作業の枝切りなども手伝
ってくれて大活躍でした。
今年度から山口園長になり、知らなかった子もいたので、今回来られなかった
友だちにも教えてあげて欲しいです。髙橋さんも時々保育園にいますよ。みん
なの大きくなっていく姿を見られるのは本当にうれしいです。また、遊びに来
てくださいね。

卒園生イベント担当 平成 22 年度きみどり組担任 孕石 邦子

参加した職員
山口園長、池川、髙橋前園長、
荻野、髙田、小黒、菊池、
山岡、
孕石、阿部、勉

参加してくれた元職員
宮城さん、大橋さん、
大西さん、桑本さん
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「みどりの保育園で育つ子どもたち」
聖蹟記念館の広場で、みどりの保育園の子どもたちが遊んでいるのに出会い

ました。
年中さんと年少さん、それに先生も一緒になって｢鬼ごっこ｣と｢だるまさん

がころんだ｣を楽しんでいました。歓声と笑い声をあげて、実に楽しそうに遊
ぶ姿に、思わずウォーキングの足を止めて見惚れてしまいました。子どもたち
と先生から沢山のエネルギーを貰ったような気がしました。

私の息子と娘が｢みどりの｣にお世話になってから、数えてみたら 40 年近くな
ります。年月の速さには呆れます。池田園長先生の頃です。今いらっしゃる髙
橋先生にもお世話になりました。

その頃、私たち夫婦は共働きで、保育園のお世話にならざるを得ませんでし
た。当時は、子どもは自分で育てるのが主流で、0 歳児で保育園に預けること
に戸惑いがあったことは事実です。しかし、成長したわが子を見ると、｢みど
りの｣にお世話になったことがいかに良かったかということを実感します。

私の子どもたちは、保育園の集団の中で切磋琢磨して育ったこと、親以外の
大人である先生方から指導を受けたことなどから、かけがえのない好影響を受
けたと思います。息子は積極性を身に付け、聖中では生徒会長を務めました。
親には信じられないことでした。娘は最後までやり遂げる力が付きました。保
育園の陶芸教室で作った器は、先生のご指導もあったことと思いますが、子ど
もなりに、細部まで一生懸命作ったことが感じられる出来映えです。今でも、
ミニヤシを生けて植木鉢として愛用しています。私は飽きっぽい性格ですから、
親にはないものが育ったという感じです。

先日、桜ヶ丘公園を妻と散歩している時のことです。｢みどりの｣の 3 歳児ぐ
らいのお子さんたちが、急な階段を降りてきました。小さな身体の半分ぐらい
の高さの階段をどっこいしょと、一歩ずつ降りてくるのです。私は思わず、大
丈夫かなと心配になりました。それでも、彼らは誰も文句を言わず真剣な顔で
身体全体を使って降りようとします。先生は、危ない子には注意をし、上手く
いかない子には励ましの言葉を掛けているのです。妻も｢みんなすごいわねえ !｣
と応援の声を挙げました。

親子連れであったなら、｢危ないから｣といって、親が思わず抱っこしてしま
う場面ではないかと思います。先生たちは、子どもの達成感を育てるために、
あえて、手を出さずに、本人の力に任せたのだと思います。

子どもたちを自然に親しませ、そこから学ばせるみどりの保育園の教育方針
と先生方の勇気あるご指導に、改めて深く感じ入った次第です。私たちは、心
からみどりの保育園を応援しています。

社会福祉法人｢緑野会｣ 評議員 井上 純二様

井上さんは、今回、散歩中の子どもたちをご覧になり、この原稿を申し出

てくれました。保育士として、温かい言葉の数々に大きな勇気を頂きまし

た。ご自分のお子さんが卒園しても約 40 年も見守ってくださる有り難さ、

心強さに頭が下がります。今更ながらに、地域の方々に見守られてみどり

のはここまで来たんだなと実感しています。ありがとうございました。

｢みどりの｣担当 小林勉
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松村あけみ

テニスです。週１回、２時間ですが

いい 汗を流しています。

職員の紹介コーナー
すっごい懐かしい人も、ピッチピチの新人さんも、学童にいる人も、パー

トさんも、みんなまとめて｢緑野会｣の職員を紹介します。

今回は、｢今、ハマっている事｣をテーマに書いてもらいました。

山口明日子

スチーマナノケア

(かおに当てるやつ) 髙橋誠一

近所のドライブ

(最近免許取得 !)

石橋陽子

ツイストダイエット !!

吉岡美聖

嵐の櫻井くん

若杉久美子

BBB/BARB/HZETTRIO/PEZ

/PPG

孕石邦子

御朱印集め

高田依里子

色々な人の "ライブ "にいく。

田村藤子

TPP の正体

三宮友子

朝ドラ

"べ っ ぴ ん さ ん "

須川鮎

“ 上 地 雄 輔 ” そ の も の

飯塚あゆみ

・ピコ太郞・

息子の｢アポ～ペ～ン｣が

かわいくて何度もやって

もらっちゃいます。

丹睦子

す うどく (数独 )に はま

ってます。

日出山伸子

キャラクター｢すみっこぐらし｣の

"トンカツ "にはまってます。

かわいいです !

小林勉

少年サッカー

菊池未央

旅番組を見ること

金子ひとみ

近 場 で 湯 め ぐ り !
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荻野宏美

山歩き

(今は冬なので“指編み ")

富澤博代

オムライス作り

(トロトロ卵に挑戦中 !)

野村昭子

時短家事 !!!

山岡久子

低温調理 !!

遠山由希

甘酒やジンジャーシロップ !

土方加代子

自 分 で 作 る “ 甘 酒 ” に

はまっています。

上村紀子

イタリア料理にはまっています。

シルバースプーン(料理本)を

片手に作っています。

平松千尋

ヨガ友“軽く歩く”

伊藤真子

子どもと Wii U のリオオリンピッ

クで対戦すること

宮澤智恵子

きな粉牛乳

(ハチミツ入れています)

長谷部美和子

ホットヨガへ行って

青汁､豆乳飲んで健康促進 !!

大川原あい

ホットヨガ !!

山浦佳織

新しい味のおせんべえを

買って食べること。

萩原聡美

時短料理 !!!

菊地優美子

断捨離

武田ひとみ

筋トレ

新井和香子

ウォーキング･山登り

山根裕子

乳酸菌

友平正美

ラ ク ト フ ェ リ ン

池川恵美子

腹筋ワンダーコア !!

太田佳

パッチワーク

(ベッドカバー

タペストリー)

吉田澄美子

スコーン作りにはまっていま

す。木の実 やチョコを入れ

たり楽しんでいます。
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中野淳子

種から花や緑の葉っぱを育てています。

パンジー、ビオラはまだ赤ちゃん。パクチ

ーは食べられる位大きくなりました。

谷内由希子

パクチー

(夏は家庭菜園もしていました)

小川育子

アメフト観戦

(最近行けてませんが・・)

土方穂波

和服のリメイク

布オモチャ作り

小黒芳樹

ベース

加藤真由美

ジョギング･筋肉･発酵食

連光寺学童クラブ

菊池康成

革小物の収集

坂口弘子

歴史！

杉山和子

ストレッチ !!

倉田めぐみ

宝塚観劇･ヨガ !

田中佑樹

ボルダリング

映画

コーヒー

山岡丈真

息子(1 年生)の

サッカーの応援 三好尚子

鉄道旅行

(乗り鉄、飲み鉄、温泉)岡村泉

ココナッツミルク 100g ､ヨーグルト 100g を

混ぜて夕食前に食べること。快腸 !

噂では､アンチエイジングの効果も !

中村敬子

お店でお買い物 (値下げ品 )

をチェックすること。

金子順子

乳 酸 菌 チ ョ コ レ ー ト

阿部美咲

ねこ !!犬派だった私が猫を飼い始め、

猫の奥深さに興味津々です。
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ニュースニュースニュース

リオパラ わかこさん 4 位入賞 !!
2016 リオデジャネイロパラリンピックの車椅子マラソンに出場した平成 24 年

度卒高橋慶将くんのお母さん土田和歌子さん。
レースは序盤から終始、先頭集団をキープ。ゴール直前までお団子状態のまま
ラストを迎え、1 位とは 1 秒差の 4 位でゴール。惜しくもメダルには届きません
でしたが世界最高峰のレースでトップ争いをする姿は感動の一言。今後も現役
を続けると言うことなので、又、私たちに感動をくれることでしょう。お疲れ
様でした、そして、ありがとうございました。

リトグリ 祝 !!初武道館ライブ
最強歌姫グループ｢リトルグリーモンスター｣で活躍中の平成 16 年度卒の荒井

麻珠さん。歌番組だけでなく、CM や、バラエティーでも見かけるようになりま
した。そしてセカンドアルバム｢ジョイフル･モンスター｣はオリコンチャート第
2 位を記録。その勢いのままに、2017 年 1 月、ついにあの、日本武道館での初
ライブを大成功させました。

中高生を中心に 10000 人近い観客の中で大熱唱 !!その模様は色々な情報番組で
取り上げられていました。DVD も発売中 !!みどりの卒園児があのビートルズが
やってきた場所、武道館でライブ !う～んおじさんには感慨深いなあ。

まりかさん 春高バレー優勝
｢バボちゃん｣でお馴染みの、高校バレーボールの最高峰｢春高バレー｣で今年は
東京代表の下北沢成徳が優勝しました。そのチームでキャプテンとして出場し
ていたのが、何と平成 16 年度卒の富沢麻里香さんです。厳しい練習に耐え、連
戦を乗り越えて勝ち取った栄冠 !在園中は元気いっぱい、いつも走り回っている
ちょっとやんちゃな印象でしたが、こんなに大きなことをやってくれるとは・
・・。優勝を決めた数日後に保育園に来てくれました。金メダルを見せてくれ
ましたが、その重さにビックリです。やはり全国優勝の重みは格別でした。

大人っぽくなり、やんちゃな姿は影を潜め、風格もありました。今後の活躍
にも期待しましょう。妹のゆなさん（平成 18 年度卒）も現在、同校で活躍中で
す。こちらも期待しましょう !!
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編集後記
みどりのを卒園していった子どもたちが、大きくなって色々な場面で活躍して

いるという話を聞くと、自分は担任していなくても誇らしく、嬉しくなります。
小池江莉佳さんは校内マラソン大会を新記録で優勝したそうです。堀江拓海く
んはサッカーで強いチームに移って、夢に向かって進んでいます。看護師を目
指して、トリマーを目指して、保育士を目指している人もいます。それぞれが
自分の好きなことを目指し、夢を持って成長してくれたことが何より嬉しいで
す。 又、弟や妹、甥っ子や姪っ子が入園してそのお迎えに来てくれたり、職場
体験などで手伝ってくれる姿を見ると成長を感じて保育士冥利に尽きます。「ち
ょっと保育園に行ってみようかな」と、お散歩ついででもけっこうですので、
ぜひ足を運んで下さい。懐かしい顔がお出迎えします。

さて、今回大幅に遅れてしまった「みどりの 21 号」ですがいかがでしたでし
ょうか？
卒園生が職員になったり、卒園生の保護者が職員になったり、卒園生が保護者
になったり、卒園しても地域で見守ってくれていたりとみどりの保育園の繋が
りの強さを感じています。この「みどりの」が卒園しても繋がっていられるお
手伝いができたらうれしいなと思います。では、また次号もお楽しみに !!

「みどりの」担当 小林勉

ちびっ子ハウスが大ピンチ !!
およそ 18 年前に登場したログハウス「ちびっ子ハウス」が、積年の痛みや、

虫食いで廃棄のピンチです。当時のきみどり組が書いてくれた看板もそのまま
残っており、缶けりの隠れ場所、おおかみごっこの家、学校ごっこ、病院ごっ
こ、年齢を問わず子どもたちの遊び場所として活躍し、みどりののちょったし
た名物になっていたので何とか存続の道はないかと園長や、髙橋さんがどうし
ようかと思案中です。どなたか名案がありましたら、ぜひご連絡ください。

先日のニュースで、｢チーム・ビヨンド東京パラスポーツプロジェクト」の応
援ライブがあり、そこにリトルグリーモンスターが出演していました。そして
パラアスリートのゲストとして土田和歌子さんも登場。ついに荒井麻珠さんと
の｢みどりの共演｣が実現しまいした。一つの画面に、みどりの関係者が二人も
映るという豪華なニュースでした。果たして、二人はお互いがみどりので繋が
っていたことを知っていたのか？？真相は？？･･･わかりません。
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